
 

（R2.4.22受付） 

７ 家庭での手指消毒用アルコールについて 

【問】 

①「山梨の酒造会社が、市民向けに７０数度のアルコールの販売を始めたと

のこと。佐野市内でも、家庭用アルコールが手に入りにくい。市内の酒造

会社に販売の要望をしていただけないか。」という市民からの意見があり

ましたが、市の考えをお伺いします。 

 

【答】 

①アルコール消毒液の入手困難な状況は把握しています。酒造会社の消毒

液の製造につきましては、企業経営に関わることですので、市としまして

は、感染予防として厚生労働省が推奨する石鹸によるこまめな手洗いの

啓発を図っていきたいと考えています。 

（感染症対策室 R2.4.24回答） 

 

 

 


